



Kassel, 13.12.2022

Liebe Eltern der Grundschule Am Heideweg,

im letzten Elternbrief des Jahres erhalten Sie noch einige kurze Informationen aus dem Schulalltag.

Rückblick Waffelbacken

Am letzten Freitag versorgten Eltern aus dem dritten Jahrgang unsere Schülerinnen und Schüler an vier Stationen im Schulgebäude mit leckeren Waffeln. Die gesamte Schule war eingehüllt vom süßlichen Waffelduft, der für eine vorweihnachtliche Atmosphäre sorgte.

Wir danken den Eltern des dritten Jahrgangs für die Organisation und freuen uns über eine Spende von über 300€ für den Verein IntensivLeben Kassel e.V. (<https://www.intensivleben-kassel.de>).

Rückblick Nikolaustaler

Am Nikolaustag verteilte unser Förderverein gegen eine freiwillige Spende kleine Nikolaustütchen an unsere Schülerinnen und Schüler. Einige Klassen hatten ein kleines Lied oder eine vorweihnachtliche Aktion vorbereitet und trugen so zu einer gemütlichen Atmosphäre bei. Bei der Spendenaktion kamen rund 500€ zusammen. Vielen herzlichen Dank an unseren Förderverein für das Vorbereiten und Durchführen dieser schönen Aktion.

Personal

Wir freuen uns über einen Neuzugang: Bereits seit dem 01.11.23 ist Herr Jonas Lindner als Lehramtsanwärter Teil unseres Kollegiums. Wir begrüßen ihn herzlich und wünschen ihm weiterhin alles Gute an der Heidewegschule.

Termine

Gerne erinnern wir Sie an den beweglichen Ferientag nach der Ausgabe der Halbjahreszeugnisse am 05.02.2023. Der Ganzttag hat an diesem Tag geschlossen.

Feriensingen

Am letzten Schultag kommen wir als gesamte Schule zusammen und verabschieden uns gesanglich in die Ferien. Musikalische Unterstützung erhalten wir von Frau Marlene Stein von der Musikschule Kassel. Zur Erinnerung: Frau Stein leitet auch das Klassensingen in unserem ersten Jahrgang. Aufgrund der aktuellen Erkältungswelle findet das Singen auf dem Schulhof statt.

Letzter Schultag

Der Unterricht am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien (Freitag, 22.12.2023) endet nach der 3. Unterrichtsstunde um 10.45 Uhr. Der Ganzttag und die Horte übernehmen nach Unterrichtschluss.

Abschließende Worte & Weihnachtsgrüße

Wir möchten allen Personen, die die Heidewegschule in diesem Jahr begleitet haben, ein besonderes Dankeschön aussprechen: Den vielen Eltern, die sich in den Klassen und den Gremien der Schule engagiert haben, unserem Förderverein, den Bücherei-Eltern, den Lesementorinnen und Lesementoren und allen weiteren Freunden und Förderern der Schule, die unsere Arbeit in vielen Bereichen durch ihr Engagement unterstützt haben.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien nun eine schöne und hoffentlich erholsame Weihnachtszeit. Kommen Sie gut und vor allem gesund ins neue Jahr 2024.

Herzliche Grüße,

Marcel Köttendorf (Rektor) und Tanja Eckhardt-Zahn (Konrektorin)